

意見5 南毛利地区全体が盛り上がるイベント事業の企画について

【愛甲宮前自治会】

■本厚木駅周辺地区では、あつぎ鮎まつり、にぎわい爆発あつぎ国際大道芸などのイベントが開催されており、地域住民が楽しむ機会が多いと感じています。

そこで、愛甲石田駅がある南毛利地区でも地域住民が楽しめるようなイベントがないので企画してほしいと思います。愛甲石田駅周辺には場所がないため、例えば、ぼうさいの丘公園のグラウンドを使用して、キッチンカーを出したり、地元野菜を販売したり、屋台の出店等、南毛利南地区だけではなく、南毛利地区全体が楽しめるイベントを企画していただきたいと思います。

「5月下旬の南毛利地区さつきまつり」や「8月下旬の盆踊り大会や太鼓連腕比べ大会」等今後の定着も視野に入れたイベントを企画検討し、南毛利地区を盛り上げて行ってほしいです。

■あつぎ鮎まつりやあつぎ国際大道芸については厚木市全体のお祭りで、地域住民だけでなく、市内外の多くの方々に楽しんでいただいています。

南毛利南地区をどう盛り上げていくかについては、ぼうさいの丘公園ではあつぎ消防フェアなどが開催されていますが、私の考えは、愛甲三郎まつりも大変魅力的であると思っています。愛甲三郎は南毛利地区においても、厚木市においても素晴らしい歴史的人物です。愛甲三郎祭りは、商工会の皆様のお力をいただき、市も共催として補助金も出し開催されておりますが、これを大きな祭りとしていくことで、にぎわいも生まれてくると考えております。隣の伊勢原では太田道灌祭りが開催されています。南毛利南においては愛甲三郎という歴史的人物がいて、源頼朝を支えた弓矢の名手であることなどを祭りの中で発信し、皆様に知っていただき、歴史を誇りに思っただけのようにすることも大事であると考えています。私も祭りを大きくしたいという思いもありますので、場所等の課題もあるかと思いますが、今後、この話が進むようであれば、市としても御協力させていただきます。

(担当課:商業観光課、文化魅力創造課、公園緑地課、消防総務課)